

2024年2月1日

各位

食中毒事故発生に関するお詫びとお知らせ

この度当施設におきまして、ノロウイルスを原因とする食中毒事故が発生いたしました。

発症されたお客様には、多大なる苦痛とご迷惑をお掛けしましたことを心よりお詫び申し上げます。また、当該式場をご利用いただいておりますお客様及び今後当該式場をご利用予定のお客様、並びに関係者の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことを重ねてお詫び申し上げます。

記

1. 食中毒の内容について

2024年1月27日に当施設において、ご披露宴にご列席された3グループ140名のうち、複数名のお客様より体調不良（腹痛、下痢、嘔吐等）を訴えられている旨、第一報のお申し出がございました。これを受け、直ちに名古屋市保健所昭和保健センターに報告し、2024年1月31日に同保健センターの立ち入り検査が実施されました。この結果、2024年1月31日夜に発症された数名から食中毒の病原物質であるノロウイルスが検出され、発生状況等より当該式場で感染されたものと判明いたしました。

尚、現在も1月27日及び28日のご披露宴にご列席いただきました皆様へ、体調のご確認を継続致しております。

2. 行政処分の内容

上記の内容により、2024年1月31日付で名古屋市保健所昭和保健センターより以下のとおり営業禁止処分を受けました。

処分事業所：結婚式場「グラストニア」 1F メインキッチン・2F ペストリーキッチン
所轄保健所：名古屋市保健所 昭和保健センター
処分年月日：2024年1月31日
処分の理由：食品衛生法第6条第3号違反
処分の内容：2024年1月31日から営業の禁止（該当設備の稼働停止）
病原物質：ノロウイルス

尚期間中は飲食の提供を除き、お打ち合わせ及び前撮り等につきましては、予定通り実施させていただきます。

3. 再発防止等について

当館では、名古屋市昭和保健センターのご指導の下、残存する食材の廃棄、調理設備・調理器具等の清掃・消毒・点検等の安全のための措置を実施しております。

この度の事故発生を厳粛に受け止め、衛生管理体制を再度強化・徹底し、再発防止に努めてまいり所存でございます。何卒、今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

2024年2月1日
株式会社 一蔵
代表取締役 河端義彦

本件に関するお問い合わせ先
株式会社 一蔵 グラストニア
支配人 河野 勇太
052-732-3777

株式会社 一蔵 広報
管理本部 総務部 次長
安達 泰之
03-5297-5151